



Nombre del Alumno: Yennifer Guadalupe López Martínez

Nombre del tema: ¿Qué vas a hacer para mejorar la pobreza en tu familia?

Parcial: 1°

Nombre de la Materia: Desarrollo humano

Nombre del profesor: Eduardo Genner Escalante Cruz

Nombre de la Licenciatura: Licenciatura En Enfermería

Cuatrimestre: 6°

INTRODUCCIÓN

Ante todo, es necesario decir que la pobreza es un fenómeno multidimensional que puede traducirse en factores objetivos, como la falta de recursos para satisfacer las necesidades básicas para la supervivencia, o subjetivos, tal cual la privación de la participación social por cuestiones relacionadas al género. Existen múltiples formas para definir a la pobreza, así como una gran cantidad de métodos para medirla. De ahí que el objetivo del trabajo sea mostrar la interrelación entre las diferentes conceptualizaciones y metodologías utilizadas para medir la pobreza. La pobreza se relaciona con la nutrición, agua potable, vivienda, educación, atención de la salud, seguridad social y mental, calidad y servicios básicos en la vivienda, ingresos, empleos y cohesión social. Como se ha mostrado, la pobreza puede ser definida como falta de recursos para disfrutar de una calidad de vida mínima o una deficiencia de medios para lograr la calidad de vida deseada. Cualquiera que sea el concepto adoptado en la lucha contra la pobreza, es imprescindible que se consideren los contextos y las necesidades locales. Por ello, en este trabajo lo asociaremos a asumir el rol de la pobreza y como sobrellevarla y salir de ello.

¿Qué vas a hacer para mejorar la pobreza en tu familia?

Para poder combatir o mejorar la pobreza de mi familia a futuro sería la educación ya que considero un “ascensor social” porque, en cierta medida, permite progresar, ser independiente y desarrollarse en el futuro. Para ello es imprescindible la sensibilización de la sociedad y de cada persona para promover el conocimiento sobre las causas de la pobreza. Llevaría una buena sustentabilidad ya que sin tener una economía estándar no se podría tener una buena nutrición, educación, vivienda, así como una atención de la salud. Pero para poder mejorar como familia sería que las personas sin un sueldo fijo, les dieran un salario digno y así poder solventar a su familia, en este caso si mi familia estuviera en esa posición de pobreza, sería muy difícil salir de ahí, ya que en este país tercermundista en parte los sueldos y empleos están escasos, la salud es deficiente, así que para poder prosperar sería de un método bastante difícil pero que si se podría, para poder debatir si salir o no de la pobreza o estar en ella, hay que verlo de diferentes perspectivas, ya que los que están en ella dicen que es culpa del gobierno y de la sociedad, y por lo contrario los que no lo son dicen que es culpa de ellos mismo por no prosperar. A mi punto de vista es de ambas, la misma sociedad te engloba en ello, a que ser pobre es estar en la miseria y poder salir de ella no es una opción, y dicho eso muchas personas se lo creen, por ser un país en el que no hay una economía sustentable y en donde tener una carrera no es lo suficiente para poder prosperar, así que para poder salir de pobres es cuestión de empeño y prosperidad.

Conclusión

En conclusión, es posible erradicar la pobreza si estamos dispuestos a enfrentar las causas profundas de la pobreza y la desigualdad. Una de las claves del éxito en la lucha contra el flagelo de la pobreza, sin embargo, es la gobernabilidad y transparencia de las instituciones públicas, que deben estar abiertas al escrutinio y a un sistema de justicia que sea justo, reparador y accesible a todos. La participación enérgica de los gobiernos es esencial, del mismo modo en que la participación de la sociedad civil y la comunidad local no son opcionales, sino un ingrediente esencial en la lucha por superar la pobreza extrema e imaginar un mundo más civilizado y humano.